

Maxime et l'homme en rouge

Histoire sur un métier • 7/8 ans



Chapitre 1 : Le grand départ

Maxime était un jeune garçon de 8 ans qui aimait regarder les pompiers passer avec leur grand camion rouge. Il rêvait de devenir pompier quand il serait grand. Un jour, il aperçut un grand homme tout habillé en rouge qui sortait de la caserne des pompiers. Il s'approcha de lui et demanda : « **Bonjour monsieur, vous êtes pompier ?** ». L'homme sourit, prit Maxime sur ses épaules et lui expliqua qu'il était bien pompier et qu'il partait en mission pour aller aider des gens dans le besoin.

Maxime était fasciné par l'homme et son métier. Il décida alors de suivre l'homme jusqu'à la caserne pour en savoir plus sur le métier de pompier. Une fois à la caserne, l'homme lui montra le camion de pompier et lui expliqua comment fonctionnaient les différentes machines à l'intérieur. Maxime avait des étoiles plein les yeux.

Chapitre 2 : L'entraînement

Le lendemain, Maxime décida de retourner à la caserne pour voir l'homme en rouge. Mais cette fois-ci, il était assis sur une chaise en train de lire un livre. Maxime s'approcha et demanda : « **Monsieur, pourquoi vous ne partez pas aider des gens aujourd'hui ?** ». L'homme lui répondit : « **Maxime, aujourd'hui, c'est jour d'entraînement. Nous devons nous préparer pour être prêts à intervenir en cas d'urgence.** »

Maxime était curieux et demanda s'il pouvait assister à l'entraînement. L'homme accepta et l'emmena avec lui. Maxime vit les pompiers s'entraîner à monter et descendre les échelles, à éteindre un feu et à sauver un chat coincé dans un arbre. Il était impressionné par leurs compétences et leur courage.

Chapitre 3 : L'intervention

Un jour, Maxime entendit le bruit des sirènes des pompiers. Il sortit de chez lui et vit une épaisse fumée noire sortir d'un immeuble. Il vit les pompiers arriver avec leur camion rouge et leur équipement. Il décida de les suivre pour voir leur intervention.

Arrivé sur place, Maxime vit les pompiers sortir leur tuyau pour éteindre le feu. Il vit également des gens qui pleuraient et qui avaient besoin d'aide. Les pompiers étaient là pour les aider. Maxime comprit alors toute l'importance du métier de pompier.

Chapitre 4 : La visite de la caserne

Maxime appréciait de plus en plus les pompiers et leur métier. Il avait envie d'en savoir encore plus. Il décida alors de demander à l'homme en rouge s'il pouvait visiter la caserne. L'homme accepta et organisa une visite pour Maxime.

Maxime vit les dortoirs des pompiers, la cuisine, les salles de repos et les différentes machines utilisées pour sauver des vies. Il posa de nombreuses questions et l'homme en rouge y répondit avec patience et gentillesse.

Chapitre 5 : La journée de Maxime chez les pompiers

Un jour, l'homme en rouge invita Maxime à passer une journée entière à la caserne des pompiers.

Maxime accepta avec enthousiasme. Il put assister à toutes les tâches des pompiers, depuis la préparation du matériel jusqu'à l'entraînement et les interventions.

Maxime apprit que le métier de pompier était difficile, mais aussi très gratifiant. Il apprit que les pompiers étaient des héros qui risquaient leur vie pour sauver celle des autres. Il se sentait fier de les connaître et de pouvoir les aider.

Chapitre 6 : Le rêve de Maxime

Une fois la journée terminée, l'homme en rouge demanda à Maxime s'il aimait toujours autant le métier de pompier. Maxime répondit avec conviction qu'il adorait ce métier et qu'il voulait devenir pompier quand il serait grand.

L'homme en rouge sourit et lui dit : « **Maxime, je suis sûr que tu seras un excellent pompier. Mais en attendant, tu peux aider les autres en faisant attention à leur sécurité et en appelant les pompiers en cas d'urgence.** »

Maxime était heureux d'avoir rencontré l'homme en rouge et d'avoir découvert le métier de pompier. Il se promit de continuer à rêver et à aider les autres, comme les pompiers le font chaque jour.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le métier de l'homme en rouge ?

- a) Policier
- b) Pompier
- c) Médecin
- d) Plombier

2) Que fait Maxime quand il voit l'homme en rouge ?

- a) Il l'ignore
- b) Il lui demande s'il est pompier
- c) Il lui demande s'il est policier
- d) Il lui demande s'il est médecin

3) Que voit Maxime lors de l'entraînement des pompiers ?

- a) Les pompiers qui font une sieste
- b) Les pompiers qui mangent des gâteaux
- c) Les pompiers qui s'entraînent à monter et descendre les échelles
- d) Les pompiers qui regardent la télévision

4) Que voit Maxime lors de l'intervention des pompiers ?

- a) Les pompiers qui dansent
- b) Les pompiers qui mangent des sandwiches
- c) Les pompiers qui aident des gens en détresse
- d) Les pompiers qui font une sieste

5) Que se promet Maxime à la fin de l'histoire ?

- a) De devenir policier
- b) De devenir médecin
- c) De devenir pompier
- d) De devenir plombier

Bonnes réponses :

1) b) Pompier 2) b) Il lui demande s'il est pompier 3) c) Les pompiers qui s'entraînent à monter et descendre les échelles 4) c) Les pompiers qui aident des gens en détresse 5) c) De devenir pompier

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Caserne: Bâtiment où les pompiers travaillent et où ils rangent leur matériel

échelle: Objet utilisé par les pompiers pour monter ou descendre d'un immeuble

Intervention: Action des pompiers pour aider des personnes en danger

Matériel: Outils et équipements utilisés par les pompiers pour intervenir

Sirène: Appareil qui produit un son fort pour alerter les gens en cas d'urgence

Tuyau: Objet utilisé par les pompiers pour projeter de l'eau sur un feu

Urgence: Situation dangereuse qui nécessite une intervention rapide